

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik	: DIONISIUS CHRISNA DWI PRASETYA	Kelas	: III
NISN/ NIS	: 0143445790 / 1838	Semester	: Genap
Nama Sekolah	: SD KATOLIK SIDOREJO	Tahun Pelajaran	: 2022/2023
Alamat Sekolah	: DUSUN PEPE RT 031 / RW 015		

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual 1.5 Menerima makna dan tata perayaan Sakramen Baptis, Sakramen Ekaristi, dan Sakramen Tobat sebagai tanda	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya, baik dalam berdoa sebelum dan sesudah melakukan kegiatan, berperilaku syukur, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap ketaatan beribadah,
2. Sikap Sosial 2.5 Menunjukkan rasa hormat dan percaya akan makna dan tata perayaan Sakramen Ekaristi, dan Sakramen Tobat sebagai tanda karya keselamatan Allah bagi manusia. 2.6 bertanggung	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya, baik dalam disiplin, tanggung jawab, percaya diri, toleransi, dan dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih akan mampu meningkatkan sikap jujur, santun, peduli,

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan : 60

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	78	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal mengenal pemimpin dan tradisi masyarakat sebagai wujud karya keselamatan Allah. Baik dalam hal mengenal makna dan tata perayaan Sakramen Baptis, Sakramen Ekaristi, dan Sakramen Tobat sebagai karya keselamatan Allah bagi manusia.	80	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menghayati Sakramen Baptis, Sakramen Ekaristi, dan Sakramen Tobat dengan baik. Baik dalam hal menghayati Sakramen Baptis, Sakramen Ekaristi, dan Sakramen Tobat dengan baik.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	78	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menjelaskan makna keberagaman karakteristik individu di lingkungan sekitar. Baik dalam hal memahami arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila".	80	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menceritakan arti gambar pada lambang negara "Garuda Pancasila". Baik dalam hal menyajikan bentuk-bentuk kebersatuan dalam keberagaman di lingkungan sekitar.

3	Bahasa Indonesia	79	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menggali informasi tentang sumber dan bentuk energi yang disajikan dalam bentuk lisan, tulis, visual, dan/atau eksplorasi lingkungan . . Baik dalam hal mencermati isi teks informasi tentang perkembangan teknologi produksi, komunikasi, dan transportasi di lingkungan setempat . .	81	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menyajikan hasil penggalian informasi tentang konsep sumber dan bentuk energi dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif . Baik dalam hal menyajikan hasil wawancara tentang cara-cara perawatan tumbuhan dan hewan dalam bentuk tulis dan visual menggunakan kosakata baku dan kalimat efektif .
4	Matematika	78	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal menjelaskan data berkaitan dengan diri peserta didik yang disajikan dalam diagram gambar. Cukup Baik dalam hal menggeneralisasi ide pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret. . .	77	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal menyajikan data berkaitan dengan diri peserta didik yang disajikan dalam diagram gambar. Cukup Baik dalam hal menyajikan pecahan sebagai bagian dari keseluruhan menggunakan benda-benda konkret.
5	Seni Budaya dan Prakarya	80	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal mengetahui dinamika gerak tari. Baik dalam hal mengetahui unsur-unsur seni rupa dalam karya dekoratif.	82	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal menampilkan bentuk dan variasi irama melalui lagu. Baik dalam hal membuat karya dekoratif.
6	Pendidikan Jasmani, Olah Raga dan Kesehatan	77	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal memahami penggunaan kombinasi gerak dasar lokomotor, non-lokomotor dan manipulatif sesuai dengan irama (ketukan) tanpa/dengan musik dalam aktivitas gerak berirama. Baik dalam hal memahami bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional.	80	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau tradisional. Baik dalam hal mempraktikkan gerak dasar mengambang (water trapped) dan meluncur di air serta menjaga keselamatan diri/orang lain dalam aktivitas air***.

Muatan Lokal							
7	BAHASA JAWA	77	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Baik dalam hal mengenal dan memahami semua bentuk aksara legena/aksara ghâjâng. Baik dalam hal mengenal dan memahami tembang dolanan/ laghu èn-maènan..	81	B	Ananda Dionisius Chrisna Dwi Prasetya Sangat Baik dalam hal menulis kata dengan aksara legena/aksara ghâjâng sesuai dengan kaidah.. Cukup Baik dalam hal merangkai kalimat menjadi karangan sederhana sesuai kaidah.

C. Ekstra Kurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Mampu menghafal Dwisatya dan Dwidarma, mampu menjelaskan arti lambang Pramuka

D. Saran - saran

Tingkatkan prestasi dan semakin giat belajar.

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi	127 cm	127 cm
2	Berat Badan	21 kg	21 kg

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Yang Dinilai	Keterangan
1	Pendengaran	Telinga Baik
2	Penglihatan	Mata Baik dan Sempurna
3	Kesehatan Gigi	Gigi Baik dan Sempurna
	Lain-Lain	-

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan

H. Ketidakhadiran

1	Sakit	2	Hari
2	Ijin	5	Hari
3	Tanpa Keterangan	-	Hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian seluruh kompetensi,
peserta didik dinyatakan:

Naik Kelas IV (Empat)

*) Coret yang tidak perlu

Mengetahui

Orang Tua/ Wali Murid

Y. Kris-w

LUMAJANG

24 Juni 2023

Guru Kelas,

ENI UTAMI, S.Pd.

NIP. 1046 YK

Mengetahui

Kepala Sekolah



NINIK ISWAHYUNINGTYAS, S.Pd.

NIP 1587 YK